

令和元年2月

保護者様

大阪市立九条北小学校
校長 松井晃

「保護者アンケート」集計結果のお知らせ

春寒の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育に何かとご理解・ご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて過日、保護者の皆様へのアンケートにより、本校の教育活動等にご意見をいただきました。アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。ご回答を78%の方からいただき、その結果を集計いたしましたので、お知らせいたします。

○学校の教育活動についての質問（1～11）

「よくあてはまる」「わりとあてはまる」の肯定的回答の割合が、すべての質問項目において85%以上の肯定的回答でした。

特に質問1、2、3、4、5、7、8、9、10、11とほとんどの設問については90%以上の肯定的回答があり、とても高い評価でした。

中でも質問4「学校の様子を学校だよりやプリント等でわかりやすく伝えている。」では、肯定的回答が96%もあり、前年度に準じて高い評価でした。学校だよりやプリントだけではなく、学校ホームページの充実やメール配信等も評価されたと考えます。

また、質問5「学校は家庭との連絡をよく行っている。」の肯定的回答は92%となり、前年度より9ポイント上昇しました。連絡帳や電話、家庭訪問などを通して、今後もより一層家庭との連携を密にして取り組んでいきます。

また、質問1「子どもが、楽しく喜んで学校に行っている。」は、肯定的回答が92%で、なかでも「よくあてはまる」の回答が過半数の51%もありました。約半数の児童が、学校をとても楽しいと感じていることをうれしく思います。

前年度からの課題である質問6「子どもは、授業がわかりやすく、楽しいと言っている。」も肯定的回答が85%と前年度より4ポイント増えました。今後も、さらに授業力の向上を図っていきます。

○保護者が努めている質問（12～15）

肯定的回答の割合が、質問12、14が97%ととても高い結果でした。各ご家庭で子どもたちの話をよく聞いていただき、基本的生活習慣を大切にしている姿がうかがえます。

質問15「私は、PTAや地域の活動にできる限り参加しようと思っている。」は、肯定的回答が前年度より5ポイント減り、72%でした。今後も皆さんのが参加しやすい活動を、皆さんと一緒に考えていきたいと思います。

保護者の皆様から頂いたアンケートの結果を真摯にとらえ、今後の教育活動に生かし、よりよい学校にするために努力してまいります。今後ともご支援・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。